



Photograph 2月

今月の一枚 This month's best shot

撮影／御殿場市 時之栖



すそのん万華鏡が大人気

御殿場市の時之栖で行われているイルミネーションに出展している団体の表彰式で、すそのん万華鏡が銀賞を受賞しました。くるくる回すと万華鏡の中ですそのんが踊るように写り、とてもかわいいです。3月21日(水)まで展示しています。ぜひ見に来てください。



英語の音楽に合わせて

2月3日

第2回英語でリトミックが市民体育館で行われました。参加した親子は英語の音楽に合わせてリトミックをしたり、英語で指定された色のボールを集めたりし、英語を使って楽しく体を動かしました。また、開催日は節分ということで、新聞紙で豆を作り豆まきを行いました。



夢や家族のことを英語で

2月10日

英語スピーチコンテスト・日本語スピーチが生涯学習センターで行われました。市内の中学2年生16人が、夢や家族のこと、自身が訪れた国と日本との違いなどを英語で述べました。中国やインドネシアなどから来た5人は、流ちょうな日本語でスピーチしました。



ハートのパンを作ったよ

2月10日

北児童館のわくわく感動体験「ミステリークッキング」で、子どもたちがパン作りに挑戦しました。バレンタイン直前ということでココア味のハート型のパン。どれもおいしそうに出来上がって大喜びでしたが、一番の笑顔が見られたのは試食の時間でした。



地域での災害対策に役立てて

2月14日

NTTタウンページ㈱から「裾野市版防災×医療タウンページ」が贈呈されました。避難方法や備蓄品などの情報の他、公衆電話の場所と市が提供した避難所の場所がマップで掲載されています。通常のタウンページと共に市内全世帯と事業所に配布されました。



書き初め・美術・アイデア作品を表彰

2月14日

鈴木図書館書き初め展・児童生徒美術展・アイデア展合同表彰式が市役所で行われました。市長賞、議長賞、教育長賞の合計14人の小・中学生を表彰しました。表彰者を代表して、市長は「素晴らしい作品が多く、選考に苦慮しました」などとあいさつしました。



今年も寿太郎みかんを小学生に

2月16日

JAなんすんから「寿太郎みかん」3,220個が贈呈されました。みかんの贈呈は今年で10回目。JAなんすんの岡田組合長は「食の教育に役立ててほしいです」と目録を教育長に手渡しました。贈呈されたみかんは、市内の小学校の給食で提供されました。



磁石のふしぎ

2月17日

親子チャレンジ広場が東西公民館で行われました。磁石についての説明のあと、親子で磁石の性質を利用したいろいろな実験を行いました。参加した子どもたちは磁力で浮くチョウに「すごい！楽しい」と夢中になって実験を楽しみました。



自作の電池で明かりがともる

2月18日

南児童館の環境イベント「竹炭電池づくり」で、身近な材料を使い電池を作りました。講師から電池の仕組みを学んだ後、容器の中に竹炭とアルミを並べ食塩水を注ぎました。出来上がった電池でLED電球がともると、子どもたちは喜んでいました。